



令和7年度 長崎市立鳴見台小学校 学校だより

はばたき

学校教育目標「自ら学び、心豊かで、健やかな子ども」

令和7年9月17日
第8号

立派な「案山子(かかし)」ができました!

9月6日(土)はばたき応援団、育友会執行部、一人一役のみなさんのお力を借りて、はばたき農園にたてる「かかし」作りがありました。

竹の骨組みに、顔の位置を決め、シュレッダーの廃紙をビニール袋につめて貼り付け、白いシートで覆います。次に、体も同様にシュレッダーの廃紙をビニール袋につめて肉付けしていきます。

肉付けした後は、マジックを使って思い思いの顔を描き、最後に体の部分に洋服を着せると、立派な9体の「かかし」が完成しました。さっそく、はばたき農園に実った稲穂をスズメなどの鳥から守ってくれています!



小体会の練習が始まりました!

9月9日(火)から6年生の小体会に向けた練習が始まりました。今年から競技内容が大きく見直され「ターゲットボッチャ」「球入れ」「プレルボール」「フラッグフットボール」「フットホッケー」の5種目で行われます。

どの種目も運動能力だけでなく、仲間と協力することや自分たちで作戦を考え実行することが重要となってきます。練習のはじめは、なかなかうまくいかないようでしたが、すぐにコツをつかみはじめ、互いに声をかけながら、楽しんで練習に取り組む様子が印象的でした。

本番は10月15日(火)です。大会スローガン「仲間と共に 輝く笑顔 全力プレー」のもと、運動に親しみ、練習の成果をしっかりと発揮してほしいと思います。



ご協力ありがとうございます!

先週、登下校時の自家用車による送迎についてお願いの文書を **tetoru** にて発出させていただきました。さっそく、多くの保護者の皆様にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

本校は現在、急激な児童数の増加により、登下校時、正門前歩道を多くの児童が利用しています。正門前の道路は、交通量も多いので、児童の安全な登下校のため、今後も引き続き、正門前や体育館横駐車場への自家用車の乗り入れ、バス停付近での停車がないよう、ご協力をお願いします。